

Литература:

- Бугров, Ю. А. «Святая к музыке любовь» / Ю. А. Бугров. – Текст : непосредственный // Свет курских рамп / Ю. А. Бугров. – Курск, 2002. – Кн. 2. – С. 249–259. – Из содерж. : Евгений Легостаев ; Надежда Пиккуль ; Леонид Винцкевиц ; Татьяна Коровина ; Виктор Хмелевской ; Рахим Рахманов ; Свиридовские фестивали.
- Бугров, Ю. А. Центры музыкальной культуры / Ю. А. Бугров. – Текст : непосредственный // Свет курских рамп / Ю. А. Бугров. – Курск, 2002. – Кн. 2. – С. 222–237.
- Татарская, И. Ю. Филармония / И. Ю. Татарская. – Текст : непосредственный // Очерки музыкальной жизни соловьиного края / И. Ю. Татарская. – Курск, 2006. – С. 149–152.
- Тверская, А. А. К 75-летию Курской областной филармонии / А. А. Тверская. – Текст : непосредственный // Культурология в контексте гуманитарного знания. – Курск, 2011. – С. 296–300.
- Филармония. – Текст : непосредственный // Атлас культурной жизни Курской области. – Москва, 2014. – С. 50–51.
- Рязанцева, Н. А. Все это было, было... / Н. А. Рязанцева ; записали И. Татарская, Р. Климова. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 1996. – 18 окт.
Воспоминания о работе филармонии в 1943 г.
- Летова, И. Курскую филармонию превратили в дворец / И. Летова. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2006. – 12 дек. – С. 4.
- Глазкова, Надежда. В новый год с новым залом! / Надежда Глазкова. – Текст : непосредственный // Курск. – 2006. – 13 дек. – С. 3, 20 : фот.
- Федорова, М. Феерия в день 70-летия / М. Федорова. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2007. – 30 янв. – С. 2.
- Винцкевич, Л. Рояль из Гамбурга / Л. Винцкевич ; беседовала М. Романова. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2008. – 31 дек. – С. 2 : фот.
О приобретении для филармонии рояля фирмы «Стенвей».
- Вишневская, Т. И звук особой глубины / Т. Вишневская. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2009. – 1 апр. – С. 3 : фот.
О презентации рояля фирмы «Steinwey» в Курск. обл. филармонии.
- Спасская, Е. Концертный тур по странам и континентам / Е. Спасская ; беседовала Т. Антипенко. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2010. – 30 сент. – С. 3 : фот.
- Глазкова, Н. Об одной из старейших в России / Н. Глазкова. – Текст : непосредственный // Курск. – 2011. – 13 июля (№ 28). – С. 8. : ил. – (Истоки ; № 37).
- Сарсакова, Надежда. Виват, филармония! / Н. Сарсакова. – Текст : непосредственный // VIP. – 2016. – № 2. – С. 52–53 : цв. ил.
- Алексеева, О. Курской филармонии – 80! / О. Алексеева. – Текст : непосредственный // Регион 46. – 2016. – 21 июня (№ 25). – С. 17.
- Рыжков, П. Вокруг света – в 80 лет / П. Рыжков. – Текст : непосредственный // Городские известия. – 2016. – 21 июня. – С. 1–2 : фот.
- Волкова, Светлана. Для курян открыли культурный центр : в нем будут изучать наследие великого композитора Георгия Свиридова / С. Волкова. – Текст : непосредственный // Комс. правда. Черноземье. – 2017. – 10 янв. (№ 1). – С. 12 : фот. – (Картина дня: Черноземье).
Об открытии Свиридовского центра искусств в Курске.
- Хромов, М. В Курске открыли Свиридовский центр / М. Хромов. – Текст : непосредственный // Друг для друга. – 2017. – 10 янв. – С. 2 : ил.
- Кутыкина, Л. Когда звучит напев старинный / Л. Кутыкина. – Текст : непосредственный // Курская правда. – 2017. – 16 февр. – С. 12.